2021 年度のにじいろ教室では、従来の「にじいろキッチン」・「陶芸教室」・「ヨガ&ダンス教室」に加え、新しく「にじいろアート」がスタートしました。子どもたちそれぞれが興味のある活動を通して、友だちとの関わりを広げたり、新しい自分を発見したりすることができればとても嬉しいです!

今回はそれぞれの教室の写真と共に、4月から8月の活動の様子をお伝えします。

ロコモコ丼を 作ったよ



🍒 【にじいろキッチン】

🏂 講師…風當恵津子先生

各々の子どもたちが、出来るところを 担当し、プロに教えてもらいながら友 だちと協力して料理を作ります。作っ た料理は家に持ち帰り家族に喜んで もらえる機会にもなります。



【にじいろアート】

講師…小野こゆき先生

今年度からスタートしたにじいろアート、初めは子どもたちも緊張していましたが、「こんなのを描いてみたらどう?」と先生のアドバイスを受けながら、個性あふれる作品が続々と生まれています(写真は 7 月のピンボール台制作の様子です)。



土に触るのって 楽しい!



【陶芸教室】

講師…宮澤恵先生

キャラクターや恐竜を作る下級生や、湯飲みや皿など器を作る上級生…一人ひとりが思い思いの作品を作っています。粘土の扱いや専用絵具での色付け作業も回を重ねるごとにどんどん上達しています。最近は子ども同士の関わりも増え、この陶芸クラスでの出会いがきっかけで、別の場所で遊ぶ友だちもできたようです。



【ヨガ&ダンス教室】

講師…山中ひとみ先生

今年から参加の 1 年生も加わり、パプリカ・紅蓮華に加え、新しいダンス(ドラえもん)に もチャレンジしています。年下の子に「こん な風にやるんだよ」とお手本を見せてくれ る高学年の皆は頼もしく、成長を感じます。

